

Fifty One a remis un chèque de 8.000 € à quatre associations

La banque alimentaire, l'entraide St Vincent de Paul, l'église protestante et la maison du mieux vivre ont reçu un chèque de la part du Fifty One de Fontaine ce lundi.

Le 21 novembre, le club-service Fifty One a réuni ses membres pour un repas dans un petit établissement de Fontaine. À la table, étaient aussi conviés les représentants de quatre associations. Durant cette soirée, un chèque de 8.000 € leur a été remis, pour les soutenir.

« Notre club a pour volonté de promouvoir l'amitié, l'estime et la tolérance », explique Henri Ledoux, membre fondateur du Fifty One. « Nous avons de l'argent suite aux services communautaires aux-

quels on a pu participer : des brocantes, des fêtes... Et pourquoi laisser cet argent-là, alors que l'on peut soutenir, faire un geste ? »

Les aides alimentaires

Le club-service fontainois a donc décidé de faire un don à quatre associations qui agissent auprès des personnes précarisées avec notamment des aides alimentaires. « Je vois à chaque fois la file pour la banque alimentaire, il y a des gens dans le besoin et nous avons décidé de les aider. Nous voulions aussi soutenir des associations locales », explique Henri Ledoux.

Ce sont donc la banque alimentaire, l'entraide St Vincent de Paul, l'église protestante et la maison mieux vivre qui se sont vu remettre le chèque. « Les 8.000 €



© HL

sont répartis au prorata du nombre de personnes que ces associations vont aider. La banque alimentaire a besoin de plus d'argent par exemple. Nous voulons aider là où il y en a besoin », dit le fondateur. ■